

ficiers de la *Dominique* ayant été tués ou blessés, elle se rendit. La *Princesse Charlotte* voyant le sort de sa compagne força de voile et bientôt disparut.

Le *Decatur* était armé de six caronnades de 12, et d'une pièce de 18 montée sur pivot : son équipage était de cent trois hommes ; il eut trois tués et seize blessés. La *Dominique* avait douze caronnades de 12, deux coulevrines de 6, un canon de 4 en bronze et une grosse caronnade de 24 montée sur pivot : son équipage était de quatre-vingt-trois hommes ; elle eut treize tués et quarante-sept blessés. Ceux de ses officiers qui survécurent attribuèrent leur malheur à ce que la mousqueterie à bord du *Decatur* était plus vive et mieux dirigée que la leur, et à ce que le corsaire, par ses habiles manœuvres, parvint à ne jamais s'exposer au feu de leurs longues pièces qui étaient sur coulisses. Le capitaine de la *Dominique*, jeune homme de vingt-trois ans, blessé dès le commencement de l'action, resta sur le pont jusqu'à sa mort, déclarant que tant qu'il aurait un souffle de vie jamais son pavillon ne serait amené.

Le *Decatur* entra heureusement avec sa prise à *Charlestown* le 20 août. Après avoir